

13/01/2022

Rumbo al Censo 2022

¿Qué es un Censo y para qué sirve?

En 2022 tendremos un nuevo Censo y te queremos contar de qué se trata este gran operativo donde participarán más de 600 mil personas que conforman la estructura censal.

¿Qué es el Censo?

El Censo Nacional de Población, Hogares y Viviendas es el recuento de todas las personas, todos los hogares y todas las viviendas que se encuentran en el territorio nacional en un momento determinado. El objetivo es saber cuántos somos, cómo vivimos y cómo nos distribuimos.

¿Es obligatorio responder el Censo?

La participación de la población es fundamental para que se pueda concretar el operativo. Todas las personas que habitan en el territorio nacional tienen que responder las preguntas incluidas en el cuestionario censal (artículo 17 del decreto 726/2020). ¡Es muy importante contar con tu colaboración en el Censo 2022!

¿Se censan las personas extranjeras?

Los turistas extranjeros no deben censarse porque se encuentran en el país de forma temporal. Sin embargo, deben censarse las personas extranjeras que residen habitualmente (o por lo menos 6 meses) en el país.

Un Censo digital

Este año la población podrá elegir cómo censarse. Por un lado, las personas podrán autocensarse en línea, desde cualquier dispositivo electrónico con internet, a través del Censo digital. Quienes no elijan esta modalidad, tendrán la posibilidad de responder las preguntas en la entrevista presencial que se les realizará el Día del Censo cuando las personas censistas visiten todas las viviendas del país.

¿Cada cuánto se hacen los censos?

Por recomendación de la División de Estadísticas de las Naciones Unidas, los censos deben hacerse cada diez años. Preferentemente, en los años terminados en cero (decreto 3110/70, reglamentario de la Ley 17.622) pero esto no siempre fue posible. En nuestro país, los censos de 1991, 2001 y 2022 no se llevaron a cabo en los años previstos inicialmente.

¿Qué información hace falta para responder el Censo?

El Censo pregunta sobre sexo y edad, características del hogar y la vivienda, salud, educación, migraciones y ocupación, entre otros temas. Por primera vez se indaga por la identidad de género. Es importante tener a mano los datos de todas las personas del hogar para responder.

¿Para qué sirven los resultados?

Los resultados nos permitirán conocer las principales características demográficas y socioeconómicas de la población que reside en el territorio nacional y sus condiciones habitacionales. Además, será clave para saber cómo cambió la estructura de la población en la última década.

La información estadística que surge a partir del operativo sirve para diseñar políticas públicas esenciales en diversos ámbitos. También la utilizan las personas y empresas para investigar, planificar y llevar adelante proyectos basados en información oficial.

¿Quieres saber más sobre el Censo?

[Consultá nuestras preguntas frecuentes.](#)